



La caserne des pompiers, la fresque Moatti, L'AGASC...

Une caserne des pompiers au moulin des pugets

« La caserne des pompiers serait bien là. Si notre majorité le décide, ce sera comme ça »
affirme Henri Revel lors du dernier conseil municipal.

Réactions de l'opposition

« C'est le seul vestige du patrimoine Laurentin » indique Marc Orsatti qui rêve d'en faire un musée de l'histoire de Saint Laurent. Le coût de la réfection, d'après l'élu PS, pourrait être pris en charge en partie par des subventions.

Pour Joseph Segura, le maire de la ville « ne veut plus respecter les demandes des donateurs et les engagements de la commune ».

Quoiqu'il en soit on discute et discute au sujet d'une caserne et du moulin depuis des lustres mais le seul point commun des deux sujets c'est que rien n'avance.

La fresque du passage Moatti

Quelle escroquerie... les mosaïques tombent toujours, les travaux ne sont pas finis alors qu'on nous avait promis que l'association, qui a fait ce chef d'œuvre en péril, allait s'y mettre et que tout serait fini à Noël. Pâques est passé et c'est de pire en pire... Bel investissement de notre argent ! Et que dire de la parole donnée par Sandrine Belot.

On comprend mieux [la tirade sur St Laurent](#) de notre maire... en parlant d'argent voilà que l'on **reparle de L'AGASC.**

L'AGASC serait à l'équilibre grâce à des économies sur tous les postes comme les notes de téléphone, les imprimantes et 51000 euros d'économies sur la masse salariale du tennis club... Une bonne nouvelle. L'AGASC aurait même 172000 euros de placés et 85000 euros sur leur compte courant affirme Laurent Beraud, le président. Une situation incroyable lorsque l'on sait que l'association avait eu besoin d'un aide de la municipalité en 2009 pour finir l'année. Pourvu que cela dure !